

Puebla tiene finanzas sanas

► Las agencias Fitch Ratings y Moody's, ratificaron las calificaciones crediticias del estado de Puebla



PUEBLA refrenda prácticas de una buena administración y gobierno.

Las agencias calificadoras Fitch Ratings y Moody's, ratificaron su opinión positiva en materia crediticia para Puebla.

De acuerdo con Fitch Ratings "se ratificó en 'AA-(mex)' la calificación a la calidad crediticia del estado de Puebla, lo que se traduce en una perspectiva crediticia estable, esto debido al bajo nivel de deuda pública, fortaleza recaudatoria elevada, suficiencia financiera en

el corto plazo del sistema de pensiones, crecimiento del empleo por arriba del promedio nacional y sede de inversión extranjera directa importante".

Al considerar las Asociaciones Público Privadas APPs como otras obligaciones financieras, Fitch Ratings menciona que la métrica del nivel de endeudamiento de Puebla se encuentra dentro del rango bajo; de las cuales la entidad únicamente tiene

registradas tres (Plataforma Audi como obra pública financiada, y como Proyecto de Prestación de Servicios el Centro Integral de Servicios así como el Museo Internacional del Barroco). "Fitch Ratings destacó que Puebla mantiene una fortaleza recaudatoria elevada.

En lo que respecta a los ingresos disponibles y el gasto operacional, los Ingresos Fiscales Ordinarios (IFOs) tuvieron un comportamiento al alza

de 10%, favorecido entre otros aspectos, por una generación mayor de ingresos propios", detalló el documento emitido por la corporación financiera.

"La calificadora Moody's también tomó en cuenta las prácticas integrales de administración y gobierno que han respaldado niveles relativamente moderados de deuda, misma que representó un muy bajo 0.5% de los ingresos totales", agregó la evaluadora.

